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Il giorno 15 dicembre 2022, alle ore 15:30, nella Sala Riunioni della Direzione, 
ritualmente convocata, si è riunita la Commissione Paritetica Docenti Studenti del 
Dipartimento di Giurisprudenza dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro, per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
1) Comunicazioni; 
2) Relazione annuale 2022; 
3) Parere sulla riattivazione/disattivazione del corso di laurea magistrale biennale LM 
SC-GIUR in “Diritto dello sviluppo sostenibile”; 
4) Varie ed eventuali sopravvenute. 
 
Sono presenti: 

- prof. Andrea Lovato (Direttore del Dipartimento) 
- prof. Sergio Rosario Alessandrì 
- prof. Andrea Bonomi 
- dott.ssa Rosanna De Meo 
- dott.ssa Maria Antonella Pasculli 
- sig.ra Federica Carlucci (Studenti Per) 
- sig.ra Giulia Lenoci (Link) 
- sig.ra Martina Potenziere (UniVerso) 
- sig. Davide Stefanì (Muro) 
- sig.ra Rossana Tarantino (Studenti Per). 

Partecipa alla riunione la prof.ssa Carmela Ventrella (Coordinatore di Interclasse). 
Assume la Presidenza il Direttore prof. Andrea Lovato; assume le funzioni di segretario 
verbalizzante la dott.ssa Rosanna De Meo. 

Sul punto 1) all’o.d.g., il Direttore dichiara che non vi sono comunicazioni. 

Sul punto 2) all’o.d.g., il Direttore illustra la bozza della relazione, redatta sulla base 
dei dati disponibili. La Commissione, dopo ampia e analitica discussione su ogni 
quadro del modello, decide di approvare la Relazione all’unanimità e di sottoscriverla 
seduta stante. 

Sul punto 3) all’o.d.g., il Direttore illustra il lavoro istruttorio svolto dalla Commissione 
nominata dal Consiglio di Dipartimento nella riunione del 19 ottobre u.s., che ha 
vagliato le criticità e le opportunità di far ripartire, per l’a.a. 2023/24, il Corso di Laurea 
magistrale biennale in “Diritto dello Sviluppo Sostenibile” che, dopo essere stato 
‘congelato’ per la scarsità di iscritti, è proseguito nell’a.a. corrente solo per gli studenti 
iscritti al secondo anno. In particolare, prosegue il Direttore, la Commissione ha 
ritenuto opportuno, al fine di attuare efficaci azioni di rilancio del Corso, formulare una 
profonda modifica ordinamentale per superare le criticità emerse nella precedente 



edizione. Specificamente, continua il Direttore, la nuova proposta formulata dalla 
Commissione prevede l’eliminazione dei curricula, l’introduzione di materie più 
prossime alle tematiche gius-ambientalistiche, nonché la valorizzazione delle attività 
didattiche di taglio pratico quali laboratori, cliniche legali e tirocini che possano 
risultare utili al raggiungimento di maggiori opportunità di inserimento nel mercato del 
lavoro. Al termine, il Direttore illustra la bozza di percorso formativo del Corso e apre 
il dibattito; dopo adeguata discussione, la Commissione Paritetica, all’unanimità, 
esprime parere favorevole alla riattivazione, previa modifica ordinamentale, del Corso 
di Laurea magistrale in “Diritto dello Sviluppo Sostenibile”. 

Sul punto 4) all’o.d.g. non vi è nulla da discutere. 

Alle ore 16.30, non essendovi null’altro da deliberare, la riunione termina. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

 

 

     Il Direttore                                                                    Il Segretario                                              I 

F.to Prof. Andrea Lovato                             F.to   Dott.ssa Rosanna De Meo 


